

令和6年11月8日

「(公社)全日本トラック協会青年部会 四国ブロック大会」開催

四国ブロック青年部協議会は、11月8日(金)、ANAクラウンプラザホテル松山(愛媛県松山市)で「令和6年度(公社)全日本トラック協会青年部会四国ブロック大会」を開催した。

当日は、「絆をかたちに～共に描く物流の未来～」のメインテーマのもと、全国の青年部会員ら148名が出席した。

大会では、はじめに愛媛県トラック協会青年協議会 兵藤 康太郎 会長(愛媛)が開会を宣言し、四国トラック青年協議会 稲見 政隆 会長(愛媛)が主催者として挨拶を行った。

続いて、来賓として、四国運輸局 愛媛運輸支局 支局長 井出 克樹 様、(公社)全日本トラック協会青年部会 部会長 出島 康佑様(東京)が挨拶を行った。

その後、来賓、各ブロック参加者紹介が行われた。

続いて、「これって指導?それともパワハラ?」パワハラをテーマとして、えひめ中小企業研究所 代表 三好 雄介様より講演がなされた。

その後、青年部会大会旗が、稲見会長から次ブロック大会開催地である中国ブロック青年部協議会上林会長(岡山)に伝達された。

最後に、徳島県トラック協会青年部会 平野 誠 会長(徳島)が閉会を宣言し、大会を終了した。

大会の様子



主催者挨拶
(四国トラック青年協議会 稲見 政隆 会長 (愛媛))



来賓祝辞

(四国運輸局 愛媛運輸支局 支局長 井出 克樹 様)



後援者挨拶

((公社) 全日本トラック協会 青年部会 出島 康佑 部会長 (東京))



講演

(えひめ中小企業研究所 代表 三好 雄介 様)



大会旗伝達

(右：四国トラック青年協議会 稲見 政隆 会長 (愛媛)
 左：中国ブロック青年協議会 上林 伸二 会長 (島根))



閉会宣言
(中国ブロック青年部協議会 西尾 義輝 副会長 (広島))

以上